Viviana Sorban verbessert ihre eigenen Kreisrekorde

Speedo-Sprint Meeting in Hannover

Schwimmen (jp). Mit 28 Schwimmern starteten Schaumburger Vereine beim diesjährigen Speedo-Sprint und Kurzbahn Meeting der Wasserfreunde 98 Hannover.

Die Schwimm- und Sportfreunde Obernkirchen zählten 14 Teilnehmer mit 61 Einzel- und zwei Staffelstarts. Der VfL Bad Nenndorf war mit elf Sportlern bei 52 Einzelstarts und einem Staffelstart präsent, die Startgemeinschaft Schwimmen Bückeburg mit drei Teilnehmern und 18 Starts. Insgesamt kämpften 24 Vereine mit 313 Teilnehmern und rund 1500 Starts im Stadionbad Hannover um Platzierungen und Pokale. Angeboten wurde alle Strecken für alle Jahrgänge.

Bei der SGS Bückeburg konnte Viviana Sorban über 200 Meter Brust in 2:41,62 und 200 Meter Lagen in 2:31,49 ihre eigenen Kreisrekorde ein weiteres Mal verbessern. Insgesamt errang die Bückeburgerin in der Jahrgangswertung drei erste und drei zweite Plätze. Über 50 Meter Brust kam sie sogar in der offenen Wertung auf Platz zwei. Anna Ferretti errang zwei zweite und zwei dritte Plätze, Maria Heptner einen dritten Platz.

Bei den Schwimm- und Sportfreunden war Lasse Härtel im Vorlauf über 50 Meter Rücken nicht zu schlagen und holte sich damit seinen ersten Kreisrekord. Platz zwei gab es im Vorlauf über 50 Meter Freistil, im Endlauf in der offenen Wertung Platz drei. Marc Illhardt verbuchte über 400 Meter Freistil einen dritten Platz, Kyra Lötzer drei zweite Plätze. Tanja Klapproth holte in der Jahrgangswertung zwei erste, zwei zweite und einen dritten Platz. Lisa Nähring war mit zweimal Gold, einmal Silber und einmal Bronze erfolgreich. Marcus Reineke (Jahrgang 1969) siegte in der Jahrgangswertung über 100 Meter Brust und 800 Meter Freistil, außerdem gab es für den SSFO-Altmeister zweimal Silber und einmal Bronze. Sebastian Schefzyk holte einmal Silber und zweimal Bronze. Laura Schneider gewann in ihrer Altersklasse über 200 Meter Schmetterling. Leonie Stübke konnte sich über zweimal Gold und zweimal Silber freuen.

Beim VfL Bad Nenndorf holte Artjom Averchenko einen zweiten und einen dritten Platz. Laura Klussmann verbuchte einmal Silber und dreimal Bronze, Timo Klussmann einmal Gold und einmal Bronze. Bei Maximilan Prusch war es einmal Silber. Sebastian Prusch siegte in der Alterswertung über 50 Meter Schmetterling im Vorlauf und über 200 Meter Brust, zudem holte er zwei dritte Plätze. Arthur Weidenkeller verbuchte Platz eins über 400 Meter Lagen und Platz zwei über 200 Meter Brust. Bei David Zieseniss wurde es Gold über 400 Meter Lagen und Bronze über 50 Meter Brust im Vorlauf.

© Landes-Zeitung, 18.10.2005